

IWO

Tingkatkan Semangat Kebangsaan, Anggota Kodim 0811/Tuban Latihkan Dasar Peraturan Baris Berbaris SMPN 1 Semanding

Basory Wijaya - TUBAN.IWO.OR.ID

Dec 10, 2024 - 15:52



LATIHAN PBB SMP NEGERI 1 SEMANDING

[@kodem0811_tuban](#) [Kodim Tuban](#) [kodem_0811tuban](#) [Tuban Army](#) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Dalam upaya membentuk sikap, kedisiplinan, loyalitas, kepedulian dan rasa tanggung jawab sejak dini kepada generasi penerus bangsa, anggota Kodim 0811/Tuban Pelda Haryanto memberikan pelatihan dasar PBB (Peraturan Baris Berbaris) dan Wawasan Kebangsaan Kepada siswa – siswi SMP Negeri 1 Semanding Bertempat Di di halaman Makodim 0811 Tuban Kabupaten Tuban. Selasa (10/12/2023).

Pelda Haryanto sebagai Pelatih sekaligus pembina latihan tersebut menyampaikan, pelatihan PBB kepada siswa siswi ini sebagai wujud latihan fisik guna menanamkan kebiasaan dalam tata cara kehidupan yang diarahkan kepada terbentuknya sikap dan perilaku seseorang agar memiliki disiplin yang tinggi.

”Gerakan dasar dari PBB yang kita berikan kepada mereka mulai dari sikap sempurna, istirahat di tempat, lencang depan, lencang kanan, hadap kiri, hadap kanan, balik kanan, hadap serong kanan, hadap serong kiri, berhitung, hormat dan jalan di tempat,” ucap Pelda Haryanto.

Selain memberikan pengetahuan dasar tentang PBB, Pelda Haryanto juga memberikan Wawasan kebangsaan yang disampaikan langsung oleh Serma Yudhi, Wawasan kebangsaan adalah cara pandang Bangsa Indonesia dalam mengelola kehidupan berbangsa dan bernegara yang dilandasi jatidiri bangsa dan kesadaran terhadap sistem nasional yang bersumber dari Pancasila, Undang-Undang Dasar (UUD) 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), dan Bhinneka Tunggal Ika, untuk memecahkan berbagai persoalan bangsa dan negara demi mencapai masyarakat yang aman, adil, makmur dan sejahtera.

“Wawasan kebangsaan memiliki arti penting dalam mempertebal rasa kebangsaan serta meningkatkan semangat kebangsaan bagi bangsa Indonesia,”ucapnya. (Farozych)